
 

 

財經事務及庫務局局長與傳媒談話內容 
（只有中文）  

 
２００９年９月２６日（星期六）  

  以下為財經事務及庫務局局長陳家強今日（九月二十六日）檢閱香港

警察學院結業會操後與傳媒的談話內容：  
   
記者：證監會昨日發表的諮詢文件，有建議售後冷靜期，有銀行業人士表

示會增加成本，你有何意見？  
   
財經事務及庫務局局長：證監會今次的諮詢很全面，冷靜期是其中一項提

出的建議。我們歡迎銀行界、業界和公眾就此表示意見。現在諮詢期剛開

始，我希望大家踴躍發表意見。而整個證監會的諮詢，我覺得大方向是為

增加投資者的保障作出很多切實的建議，我覺得有很多值得公眾和業界討

論的地方。 
 
記者：匯豐的變動（將集團行政總裁常駐香港）對香港市場有何影響？ 
 
財經事務及庫務局局長：對匯豐集團將他們集團行政總裁的辦公室遷移來

香港，我們對此表示歡迎。我們覺得這印證了香港是亞太區一個主要金融

中心，這也印證了香港可以協助不同的金融機構擴充他們在亞太區的業

務。我們很歡迎匯豐的决定。我亦希望更多的金融機構利用香港這平台發

展他們在亞太區的業務。  

完 


